
第 2 回 7 月 5日（金）学校運営協議会  

☆学校運営協議会委員の皆さんに、音楽会を鑑賞していただき、子どもたちの日頃の

音楽の成果をご覧いただくことができた。音楽会の後、学校運営協議会を開き、音

楽会の感想で、子どもたちをたくさん誉めていただいた。また、一学期前半の活動

や、今後の取組について説明し、ご質問、ご意見、ご要望をいただいた。 

 

◇音楽会をご覧いただいての感想や意見 

○音楽会を久しぶりに聞きに来ることができた。歌声がきれいだった。 

○金管バンドが素晴らしかった。 

○子どもたちの一生懸命さに感動した。一つの目標に向かって努力する姿がよい。 

 

◇日頃の子どもたちの姿から、友だちを呼ぶときの名前の呼び捨てについて 

○校長から、呼び捨てをする上下関係が人間関係でしているのではないか。親しさ

は大事だが、相手を大切にしているかどうか。人権感覚をどう磨いていくか。呼

び捨てされる子、ニックネームで呼ばれる子、さん付けで呼ばれる子に区別は無

いか。「〇〇ちゃん」と呼ぶのは、赤ちゃんとみなしていると考えられる。など、

問題提起をした。 

○自分たちが子どもの頃は仲良しほど呼び捨てで呼んでいた。しかし、今は世の中

の人権感覚として、さん付けがよいと思う。 

 

◇一学期前半の活動や今後の取組について 

○校長から、相談週間で担任と話ができてほしい。あわせて、何人か困ったことや

相談事があった時に話せる先生を作っていきたいと考えている。そこで、２、３

学期の相談週間は担任以外の先生との相談を計画している。 

 ○５年生の米づくりは、代かきと田植えができた。収穫、はざかけ、脱穀と活動が

続く。脱穀の後、わらを使ってしめ飾りづくりも計画している。 

○8 月 25 日防災訓練を実施する。避難所設置開設訓練を行い、防災グッズの確認

やコミュニティセンター内のどこに簡易テントを設置するかなどを確認する。そ

の日に、ケアハウスからコミュニティセンターへ車椅子を押してお年寄りを避難

誘導する際の訓練も行う。地域の住民のほか、小学校高学年や中学生にも参加を

呼びかける。 

○香港の小学生との交流は、グローバル社会を生きる子どもたちにとって、大変よ

かったと思う。海外の方とのふれあいは、機会があったらぜひ取り組んでほしい。

ジェスチャーやタブレットなどを使ってコミュニケーションをとることができ

た点で、素晴らしいと思う。 

○9 月の校庭草取り大作戦では、終了後コミュニティセンターでカレーを振る舞う。

草取り作業をして美しくした後、児童を中心に地区の方が大勢集まってくれると

うれしい。 


